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Protokoll zum ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

05.12.18   18:08 Uhr  19:30 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Yannik Düringer  Ronan Stäudle 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende Kai Radant, Yannik Düringer, Hong-Nhi Nguyen 

Beauftragte Benjamin Fachinger 

Autonome Referate  

Gäste Adriano Ciavarella, Thorben Stark, Dominik Windolph 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um 18:08 Uhr. 

Ronan Stäudle wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 
TOP 2: Anträge 
TOP 3: Berichte und Projekte 
TOP 4: Termine und Sonstiges 

Yannik Düringer wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  

TOP 2: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 
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Antrag 1: Sponsoring der Studiengangsfahrt der FS GEO 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Adriano Ciavarella 

Antragstext: Die fsGeo beantragt einen Zuschuss für die Durchführung der traditionellen 
Studieneingangsfahrt des Faches Geographie. Die Höhe des Antrag setzt sich 
zusammen aus der Zahl der Teilnehmer (30), sowie der in den Richtlinien 
vorgesehen Summe von 12€ pro Studierenden Teilnehmer, sowie dem Faktor 
2, da die Fahrt lediglich alle 2 Semester stattfindet.  

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 930€ 

Der Antrag wurde vorgestellt. Ein Stimmungsbild ergab eine einstimmige Annahme. 

Die Antragshöhe wird mit Verweis aus die Unterstützungsrichtlinien des StuPa auf die maximal 
zulässige Höchstförderung von 50% der Teilnehmergebühr beschränkt. Also 900€. 

Benjamin schlägt vor die Förderungsrichtlinien auszusetzen. Ronan lehnt das ab, da er sich nicht 
über Beschlüsse des Studierendenparlaments hinwegsetzen wird. Vertreter der fsGeo stellen den 
Antrag persönlich vor. 

Antrag 2: Fahrtkosten: Winter Cocktail 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Hong Nhi Nguyen 

Antragstext: Soufian hat sich netterweise dazu bereit erklärt, die bestellten 0,3l 
Mehrwegplastikbecher für die Veranstaltung" Winter Cocktail" abzuholen. Die 
anstehenden Fahrtkosten mit dem Carsharing Auto von Cambio sollen vom 
AStA übernommen werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 30€ 

Der Antrag wurde angenommen 

 

Antrag 3: Getränke für Helfer*innen 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Hong-Nhi Nguyen 

Antragstext: Für die tatkräftige Unterstützung der Helfer*innen auf den unten aufgeführten 
Veranstaltungen soll ihnen mit Getränken in Höhe von bis zu 150 Euro gedankt 
werden.  
 
6.12.2018 Wintercocktail: 75 Euro 
10.1.2019 Karaoke Abend: 75 Euro 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 150€ 

Der Antrag wurde angenommen 
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Antrag 4: Karaoke Abend: Bewerbung 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Hong-Nhi Nguyen 

Antragstext: Der Karaoke Abend am 10.01.2019 auf der AStA-Ebene soll zwei Wochen vor 
dem Termin mit 30€ auf Facebook beworben werden. Zur Bewerbung der 
Veranstaltung sollen auch noch 25 Din A3 Plakate mit dem AStA-Drucker 
gedruckt werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 55€ 

Der Antrag wurde angenommen  

 

Antrag 5: Antrag Weihnachtsfeier am 19.12. 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellender: Benjamin Fachinger 

Antragstext: Der AStA möge beschließen, die Kosten für Lebensmittel zum Kochen im AStA 
und die Kegelbahn zum AStA-Weihnachtsfeiern zu übernehmen. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 200€ 

Der Antrag wurde angenommen.  

Ronan Stäudle berichtet, dass die gemeinsame Weihnachtsfeier des AStA am 19.12. anstatt eines 
Plenums stattfinden wird. Ab 19 Uhr ist eine Kegelbahn in einer Kneipe gebucht. Hong-Nhi schlägt 
vor, dass vor 19 Uhr gemeinsam in der Küche gekocht wird. Ben bringt ein Antrag über 300€ zur 
Unterstützung der Weihnachtsfeier ein. Die Höhe wird auf 200€ beschränkt. Übernommen wird das 
Essen auf der Ebene, sowie die Kegelbahn. 

Folgende Anträge wurden im Plenum vorgestellt: 

Antrag 6: AE für Dezember 2018 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Kai Radant 

Antragstext: Die Aufwandsentschädigung für Dezember 2018 wird gemäß dem Anhang 
beschlossen.  

Anmerkungen: Vorgestellt am 5.12.2018 

Antragshöhe: 4800€ 

Der Antrag wurde vorgestellt 
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TOP 3: Berichte und Projekte 

Kai hat einen Nachtragshaushalt gemacht und wird diesem dem StuPa vorstellen. Aufgrund der 
weiteren Reduzierung des Semesterbeitrags, fällt dieser etwas knapper aus, als bisher.  

Dominik berichtet von der Kassenprüfung 15/16. Diese hat er zusammen mehr oder weniger 
abgeschlossen.  

Bericht von der Veranstaltung: „Parteien rechts der AFD“. Leider zeichnete sich dasselbe Bild ab 
wie bei denen anderen Veranstaltungen des Hopo Referats. Es muss nun geprüft werden, was 
besser gemacht werden kann.  

Ronan ergänzt Bericht von letzter Woche. Bei dem Gespräch mit dem Gebäudedezernat wurde 
auch die Thematik der AStA Ebene als Versammlungsstätte besprochen. Dafür bedarf es die 
Erweiterung der Toiletten auf vier pro Geschlecht. Dieser Umbau würde entsprechend teuer werden 
und müsste der AStA sicher selbst tragen. Darüber hinaus erfordert eine Versammlungsstätte ganz 
klare Bestuhlungspläne welche eingehalten werden müssen. Man würde also die derzeitige 
Flexibilität und Sorglosigkeit im Umgang damit einbüßen. 

Lukas berichtet von Gespräch mit dem WSW. Der neue Busbahnhof wurde eingeweiht mit dem 
Problem der fehlenden Abfahrt der E-Busse. Probleme gab es bereits erste.  

Nächste Woche wird es ein Treffen mit den WSW geben: Themen werden sein App, E-Busse, 
Kürzung der 603 und Fußgängersituation am Campus Haspel. 

Es fand ein Treffen mit Cambio statt. Gemeinsam mit den betroffenen Angestellten wurde 
besprochen, was eine Cambio Außenstelle in unserem Shop bedeuten würde und welche Dinge 
damit auf uns zukämen. Das Gespräch war sehr produktiv. Lukas steht weiterhin im Kontakt mit 
Cambio, damit auf der StuPa Sitzung im Januar sofern Einigkeit herscht, das Projekt vorgestellt und 
beschlossen werden kann. 

TOP 4: Termine und Sonstiges 

WSV hat am vergangenen Sonntag 3:0 gegen RWE gewonnen. Am kommenden Wochenende steht 
ein Auswärtsspiel gegen Lippstadt an. Auf dem darauffolgenden stehen direkt zwei Spiele an. Ein 
Heimspiel der Herren gegen Verl und ein Heimspiel der U19 gegen die U19 des VFB Stuttgart. 

Am 6.12. steht der Wintercocktail an. Helfende Hände werden noch gesucht. 

Am 11.12. findet die Podiumsdiskussion zu zukünftigem Verkehr in Wuppertal statt 

Am 18.12. findet die Weihnachtsfeier des Queer Referates statt um 16 Uhr. 

Am 19.12. findet die Weihnachtsfeier des AStA Intern statt. Zuerst wird gemeinsam gekocht, bevor 
auf 19 Uhr Kegeln gegangen wird.  

Das nächste Plenum findet statt am 12.12.2018 um 18:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-
Großraumbüro“. 

Yannik Düringer schließt das Plenum um 19:30 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


